

La future Maison des Femmes a son association

C'était un préalable fondamental à l'ouverture de la future Maison des Femmes : lundi soir à l'hôtel de ville de Nancy, s'est déroulée l'assemblée constitutive de l'association chargée de gérer le lieu à son ouverture annoncée dans huit mois, à l'issue du chantier en cours dans l'ancienne Maison du vélo, au 54 rue Charles-III.

Proche du centre, de l'hôpital et du commissariat, facile d'accès. » Quand bien même les travaux en cours sont colossaux, les cinq cofondateurs de la Maison des Femmes que sont la Ville de Nancy et le Département de la Meurthe-et-Moselle incarnés par le maire Mathieu Klein et la présidente Chaynesse Khirouni et les associations Arélia (représentée par son président Bernard Coydon), le Centre Information sur les Droits des Femmes et des Familles (CIDFF représenté par sa présidente Valérie Jurin) et France Victimes 54 (représentée par sa présidente Anne-Sophie Gavriloff), ont redit tous les avantages qu'ils trouvent à sa localisation au 54 rue Charles-III.

En marge de la signature des documents officiels qui s'est déroulée en mairie, à la date symbolique de la Journée internationale contre les violences faites aux femmes, ils ont aussi redit leur satisfaction à bénéficier d'ores et déjà d'un cadre associatif officiel



Dans la future Maison des Femmes, deux studios permettront de mettre à l'abri femmes et enfants sur des périodes de 24 heures à 48 heures, le temps qu'une solution durable soit trouvée.

pour poursuivre leur collaboration dans ce projet « où tout peut être encore imaginé ».

Son principal objet, offrir aux femmes violentées un lieu d'accueil bienveillant sept jours sur sept 24h /24 et d'hébergement d'urgence, est clairement affiché. Mais il reste en effet à concevoir les diverses formes d'action de détection, de prévention, d'accompagnement qui feront de ce lieu, le phare et le refuge qu'il a l'ambition de devenir.

La présidente de la Maison des Femmes, Christelle Mauss, enseignante de profession, sera secondée par les vice-présidentes Michèle Pillot et Evelyne Mathis, la trésorière Anne-Sophie Gavriloff, la secrétaire Valérie Jurin et les membres du bureau, Jérôme Prévot et Cécile Flye Sainte-Marie. Et par sa directrice Nathalie Dormeyer.

● **Cl. F.**